



食育講話

沃野



竹富町立
船浦中学校
学校便り
第42号
発行責任者
校長
仲田欣五

26日(水)の生徒朝会において、保健給食委員会の企画で西部調理場の栄養教諭の豊田花恵先生をお招きし、食育講話を実施しました。花恵先生には、これまでも家庭科の授業で食に関する分野のTT授業で、家庭科担当の恵美先生と一緒にT2教師として入ってもらい指導していただいています。今回は、自分のその日の朝食を基に栄養のバランスを考えた食事について考える講話でした。本校の生徒の皆さんは、15歳で高校進学のため、いわゆる「島立ち」で西表島から巣立っていきます。そのような意味では、栄養のバランスを考えた食生活を送ることは重要で、自分でバランス良く必要な栄養素を取り入れることができるようにしなければなりません。今回の花恵先生の講話を卒業後の食生活に生かしていけるように心に留めて欲しいと思います。花恵先生、貴重なお話をありがとうございました。



第18回基礎力テストを実施

27日(木)に今年度最後の第18回基礎力テストを実施しました。今回は1年生が英語、2年生が数学、3年生が国語でした。結果は、1年生が合格率20%、2年生、3年生が全員合格で合格率

100%でした。2年生と3年生は最後の基礎力テストで有終の美を飾ることができましたが、1年生は残念ながら、思わしくない結果でした。合格できなかった皆さん、どこでつまづいたのかしっかり確認し、同じようなミスをしないう気をつけてください。来年度はすべての学年で全員合格できるよう基礎基本の徹底に頑張っていきましょうね!

